

Agglomération d'Épinal

SANCHEY

## « Nous avons enregistré l'arrivée de six nouveaux membres »



**Questions à Wilfried Hugnin, président de l'Amicale de l'école du regroupement pédagogique intercommunal.**

La saison de l'Amicale de l'école du regroupement pédagogique intercommunal (RPI) est déjà bien lancée puisqu'à ce jour trois manifestations ont eu lieu ainsi que des commandes de chocolats. Wilfried Hugnin, le président, fait le point.

**Le premier trimestre se termine. Quel bilan dressez-vous ?**

« Déjà un trimestre de terminé. Avec le départ de quatre amicalistes, que je tiens à remercier pour leur investissement, notre "publicité" du début de saison a porté ses fruits, puisque nous avons enregistré l'arrivée de six nouveaux membres dans l'association. »

**Concernant les manifestations mises sur pied, quels sont les résultats ?**

« Nous avons été très surpris du succès remporté par la soirée du loto, puisqu'avec la présence de plus de 200 personnes, nous avons battu tous nos records. D'où la bonne idée de s'expatrier à la salle polyvalente de Girancourt. En revanche, la fête de Noël des écoliers nous

laisse un goût amer avec peu d'enfants et de parents. Cela occasionne un léger trou dans la caisse, mais ce n'est pas une surprise, car une année sur deux, l'amicale finance le spectacle de cet après-midi spécial Noël. »

### **Que nous réserve le deuxième trimestre ?**

« Nous commencerons 2025 avec l'après-midi des enfants (CP au CM2), le 11 janvier à la maison des associations de Chaumousey. À noter aussi le retour du karaoké le 8 février prochain, dans cette même salle, les inscriptions seront lancées courant janvier. Sans oublier notre manifestation phare, le traditionnel vide-greniers qui aura lieu le dimanche 6 avril à Sanchey. »